

Anuncia reuniones con ellos a partir de la próxima semana

# Sheinbaum llama a alcaldes a unirse en favor de ciudadanos

**"NO ES ASUNTO** de politiquería, sino de ponerse a chambeiar", señala la Jefa de Gobierno; "gobernamos para todas y todos", coinciden ella y el secretario de Gobierno, Martí Batres, quien acudió ante el Congreso

• Por Frida Sánchez  
[elsa.sanchez@azon.com.mx](mailto:elsa.sanchez@azon.com.mx)

**O**jalá se unieran más alcaldes" al trabajo en favor de la ciudadanía, expresó la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, al anunciar que a partir de la próxima semana encabezará reuniones con los alcaldes y alcaldesas de las capital, con el fin de instalar los gabinetes de seguridad y justicia.

"No es un asunto de politiquería, sino de ponerse a chambeiar; nosotros gobernamos para todos y todas, y en particular para el que menos tiene", manifestó ayer, al referirse a una reunión de trabajo en Iztapalapa que sostuvieron alcaldes morenistas el 10 de noviembre.

En conferencia de prensa, la mandataria capitalina aseguró que siempre está abierta la puerta para las reuniones con todos los alcaldes, incluidos los de oposición, e incluso señaló que ayer tuvo una reunión "muy buena" con la alcaldesa de Azcapotzalco, Margarita Saldaña.

"Hoy (ayer) me reuní con la alcaldesa de Azcapotzalco, por ejemplo; tuvimos una reunión muy buena. Me había estado pidiendo una reunión; nos reunimos y vimos una serie de temas. La vamos a apoyar en varios temas y también información que ella requería; siempre está abierta la puerta para las reuniones", explicó, al recordar que en los últimos meses el secretario de Gobierno, Martí Batres ha sostenido diversas reuniones con los alcaldes en distintos momentos.

Sheinbaum Pardo adelantó que a partir del 19 de noviembre visitará las 16 alcaldías de la capital, para instalar los gabinetes de seguridad, a poco más de un mes del inicio de gestiones de los alcaldes tras los comicios de junio pasado.

"El objetivo es ir a la alcaldía y, a partir de ahí, del tema de seguridad, invitarlos también a que conozcan algunas obras que hemos hecho en las alcaldías y tener la oportunidad también de platicar con todos, con los 16, con todas y todas", aseveró la mandataria.

**COMPARCE MARTÍ BATRES.** Más temprano, el secretario de Gobierno, Martí Batres, adelantó que se platicará con los alcaldes de las 16 demarcaciones para exhortarlos a que todos acudan a los gabinetes de seguridad que encabeza el Gobierno capitalino todas las mañanas.

Durante su comparecencia en el marco de la glosa del Tercer Informe de Gobierno, el funcionario reiteró su intención de trabajar en conjunto con todos los actores políticos, pues aseguró que "gobernamos para todas y para todos".

En su mensaje de poco más de 20 minutos, el secretario de Gobierno resaltó la atención de tres mil 175 movilizaciones sociales de agosto del 2020 a julio del 2021; "muchas de ellas", señaló, tienen que ver con problemáticas del interior de la República "que no se resuelven en el marco de sus entidades federativas; por ejemplo, el de los normalistas de Chiapas y las de los maestros de Michoacán". Asimismo, destacó la atención a 145 manifestaciones feministas, 16 de ellas en las que se registraron actos de vandalismo.

El secretario resaltó la disminución de los homicidios dolosos —que bajaron 50 por ciento— y feminicidios, que bajaron 25 por ciento durante el periodo de enero a septiembre.

**“** NO CREO que solamente sea un asunto de qué partido político vienes porque, para nosotros, lo más importante es trabajar para la ciudadanía”

**Claudia Sheinbaum**  
Jefa de Gobierno de la Ciudad de México

## • eldato

En dos ocasiones se ha reunido ya la Jefa de Gobierno de la Ciudad de México con la alcaldesa de Azcapotzalco, Margarita Saldaña; la primera fue el 2 de septiembre.



**3**

MIL 175 manifestaciones ha habido en la CDMX en el año

EL SECRETARIO de Gobierno, Martí Batres, compareció ayer ante el Congreso capitalino.

Foto: Cuartoscuro

